

Depuis le 31/08/2015, l'ULIS (Unité Localisée d'Inclusion Scolaire) n'est plus une classe comme l'était la CLIS, mais un dispositif permettant d'accueillir des enfants atteints de troubles fonctionnels cognitifs. Il prévoit des temps de regroupement avec la coordinatrice de l'ULIS : Mme PARMENTIER, et des temps d'inclusion au sein des classes des écoles Cuminal et André.

Dès la prochaine rentrée, chaque enfant aura une classe de référence et apparaîtra dans les effectifs de celle-ci. La répartition temps d'inclusion/temps de regroupement est fixée par la coordinatrice au vu du PPS (Projet Personnalisé de Scolarisation) de l'enfant et en collaboration avec l'enseignant de la classe de référence. Les possibilités d'inclusion sont plus faciles à mettre en œuvre dans certaines matières. Pour certains élèves, les temps d'inclusion sont peu nombreux dans la semaine, mais riches et incontournables. Un travail est également effectué sur les codes de communication entre élèves qui peuvent être différents des autres enfants de leur âge.

VOTRE AVIS NOUS INTERESSE

Les avertissements : Que pensez-vous des modalités, des mises en applications ainsi que les sanctions qui sont appliquées (périscolaire, restauration et école). Trouvez-vous facilement le moyen de discuter avant la sanction ? Transmettez-nous vos réactions.

NOUS CONTACTER

Nous restons à votre disposition pour vous renseigner, vous écouter et vous aider.

N'oubliez pas que toute question mérite une réponse.

Vous pouvez nous interpeller à la sortie des écoles ou nous laisser un message sur notre blog. Nous avons également une boîte à message dans l'enceinte de l'école DOLTO. Elle est située dans le hall sur une table face à l'entrée principale.

<http://pidechabeuil.free.fr/> - 04 75 60 57 19



BONNES VACANCES



L'info des parents



Pour cette deuxième édition de « L'info des parents » de 2016, nous avons choisi de vous parler notamment du rôle des parents d'élèves, mais également de l'ULIS car nous avons la chance d'avoir cette unité sur Chabeuil.

COUP DE CHAPEAU !



La **compétence** est une capacité reconnue dans un domaine. C'est également une aptitude, un savoir-faire, des connaissances,... Chaque personne est pourvue de compétences diverses et cela fait la richesse d'un groupe, d'une classe, d'une société, d'une famille,...

Bravo et merci aux enseignants et enfants pour les différentes représentations de leurs talents : spectacle de RENAUD, chorales, galeries d'art...

Les parents sont heureux et fiers de vous voir !

**LES GENS SE SENTENT SEULS
PARCE QU'ILS CONSTRUISSENT DES MURS
AU LIEU DE CONSTRUIRE DES PONTS.**

JOSEPH FORT NEWTON

RESTAURATION SCOLAIRE

Les actions de lutte contre le gaspillage alimentaire mises en œuvre par l'équipe de cuisine, très motivée, ont déjà porté leurs fruits. A titre d'exemple, il n'y a quasiment plus de pain jeté à la poubelle.

Parents, de votre côté, continuez à inciter vos enfants à goûter les plats proposés au restaurant scolaire car cela contribue aussi à réduire le gaspillage.



ÊTRE PARENT D'ÉLÈVE

Nous sommes tous des parents d'élèves dès lors que nos enfants sont scolarisés.

Faire parti d'un groupe de parents d'élèves permet de s'investir dans la vie scolaire et périscolaire de nos enfants. C'est un acte bénévole qui permet de faire entendre la voix des parents au sein de l'école. Plusieurs d'entre-vous nous posent fréquemment des questions à ce sujet. Ils souhaitent s'investir mais hésitent car ils pensent que la charge de travail est trop importante. Nous leur répondons que chaque parent donne le temps qu'il peut et que toute participation même infime apporte au groupe.

LES QUESTIONS LES PLUS FREQUENTES

Est-ce que cela prend beaucoup de temps ?

L'investissement en temps est propre à chaque personne. Assister à toutes les réunions n'est pas réalisable. L'avantage d'être un groupe permet de se répartir les tâches. Nous échangeons aussi beaucoup par mail, ce qui permet à chacun d'en prendre connaissance lorsqu'il est disponible.

A quelles réunions participe un parent d'élève ?

Nous sommes présents aux conseils d'école, à la commission des menus du restaurant scolaire, au comité de pilotage des nouveaux rythmes scolaires, au groupe de travail sur le regroupement scolaire et dans les différentes instances concernant les enfants et la structure d'accueil de nos enfants.

Les réunions ont-elles lieu pendant les heures de travail ?

Certaines se déroulent en journée, comme la commission menu, mais la plupart sont en soirée. Les réunions des Parents Indépendants (PI) se déroulent quand cela arrange les membres du groupe.

Comment peut-on intégrer les PI ?

Il faut avoir au moins un enfant scolarisé sur Chabeuil et accepter les conditions de la charte (disponible sur notre blog). Les inscriptions se font en début d'année scolaire. C'est ensuite le résultat du vote des parents qui permet de désigner les membres titulaires et suppléants.

Les PI suivent-ils des directives nationales ?

NON : nous oeuvrons localement pour le bien être des enfants.

TEMOIGNAGES D'ANCIENS MEMBRES DES PI

« Arrivée à Chabeuil en 2008, j'ai découvert le groupe des Parents Indépendants lors de la traditionnelle présentation des écoles du mois d'août. Après avoir participé à la création d'un groupe de parents « sans étiquette » dans la région où je vivais précédemment, je me suis donc naturellement tournée vers les PI et n'ai pas été déçue. Je me suis personnellement sentie immédiatement intégrée à ce groupe, formé de parents motivés et ouverts avec qui j'ai pu découvrir le fonctionnement des écoles de Chabeuil et participer à diverses instances (conseils de classes, commission cantine....)

Mais la vie des PI ne s'arrêtant pas aux écoles, nous avons pu participer, en famille, dès notre première année en tant que Chabeuillois, à toutes sortes d'activités (randonnées, fête d'Halloween, pique-niques, week-ends camping, sorties au restaurant....) ce qui nous a permis de faire des nombreuses rencontres et de nous intégrer rapidement à notre nouvel environnement. Le seul regret que l'on peut avoir, après avoir connu les PI, est donc, vous l'aurez compris, de devoir un jour le quitter quand les enfants arandissent ! »

Emmanuelle Couturier,
membre des PI de 2008 à 2012

« Je souhaitais soutenir mes enfants ainsi que les autres enfants au sein des écoles de Chabeuil avec de vrais projets menés par des actions locales et surtout sans consonance politique. D'où le nom des parents indépendants. »

Laury Peyron, membre
des PI de 2008 à 2015

« C'est grâce aux PI que j'ai pu m'intégrer facilement à Chabeuil. Ambiance chaleureuse qui a été un trait d'union entre le monde de l'école et celui des parents... »

Caroline Guffanti,
membre des PI de 2010 à 2012

Temps d'échange

Nous vous proposons de venir échanger autour d'un verre de l'amitié sur les sujets scolaires et périscolaires qui vous intéressent. Cela nous permettra de définir les priorités d'action pour l'année scolaire 2016-2017.

* entrée côté Véore

Rendez-vous
Jeudi 16 juin
A 20h30
Salle de lecture
de l'école
Cuminal*